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Betreff:

Stadtbahn Wiesbaden
- Antrag der FDP-Fraktion vom 18.9.2012 -  

Antragstext:

Am 12.06.2012 berichtete der Magistrat unter Top 9 „Mehr Tempo für die Wi-Bahn“ über den 
aktuellen Sachstand der Realisierung einer Stadtbahn. Nach der Vorstellung der Untersuchungen 
zur Stadtbahn beschloss der Ausschuss: „Der Magistrat wird gebeten, den Fraktionen die 
vorgestellte PP-Präsentation zur Verfügung zu stellen“.

Zusätzlich berichtete der Magistrat, dass am 20. Juni 2012 möglicherweise die entscheidende 
Sitzung des Arbeitskreises von Stadt, Bund und Land zum Thema Förderung stattfinden würde.

Die Ausschuss Bau, Planung und Verkehr möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird daher gebeten 

1. zu berichten,

1. warum die PP-Präsentation den Fraktionen bis heute nicht zur Verfügung gestellt 
wurde?

2. warum der Magistrat über die Ergebnisse der Untersuchgen noch nicht informiert 
wurde?

3. welche Ergebnisse die Sitzung des Arbeitskreises von Stadt, Bund und Land am 
20.06.2012, insbesondere in Bezug auf Förderung und Zeitplanung, hatte?

2. schnellstmöglich den parlamentarischen Gremien die vorgestellte PP-Präsentation sowie alle 
vorliegenden Untersuchungen zur Verfügung zu stellen.

Wiesbaden, 19.09.2012

Christian Diers Frank Zachow 
Fachsprecher der FDP FDP Geschäftsstelle


